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五百旗頭真を許すな！ 2011/04/16 07:13 

 こんな自虐男が復興構想会議の議長？  
  

  拉致なんて言うのは恥ずかしいよね 

  こちらはその何倍も強制連行している  

   
   【主張】 復興税 まず「増税ありき」は疑問 
 東日本大震災からの復興ビジョンを提言する政府の復興構想会議の初会合で、五百旗頭（いおきべ）真議長が復興財源を確

保するために震災復興税の創設を提唱した。「まず増税ありき」の財源論議には、大いに疑問がある。 
  
 復興には巨額の費用が必要となる。財源確保の順序として、政府はまず民主党の進めてきた子ども手当などばらまき政策を撤

回することから始めねばならない。さらには景気に与える影響も考慮し、復興国債の導入などを含めた幅広い視点で議論すべき

だ。 
  
 今回の大震災の被害額は、インフラや建物など直接的なものだけで 大２５兆円にのぼる。東北地方を支えてきた農業や漁業

などの産業基盤も大きく毀損（きそん）した。復興会議は議論の基本方針に「全国民的な支援と負担が不可欠」と盛り込んだ。「国

難」の乗り切りに国民が力を結集するのは当然だ。 
   
 しかし、五百旗頭議長の主張する復興税にはやはり唐突感が否めない。民主党の衆院選マニフェスト（政権公約）を盛り込んだ

予算を組み替えて、復興費用に充当するのが 初だろう。（後略、産経新聞4月16日主張から） 
  

復興会議は、ちゃぶ台返しだ！ 

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 本日の産経主張の前半部分を掲載しました。「こうした中での増税論議は、景気に決定的な悪影響を及ぼしてしまうだろう。復

興財源としては、これまでの政府債務と切り離して管理する復興国債が有効だ。」と結んでいますが、まったく同感です。これから

日本の経済・景気はどうなるかと予測すれば、非常に厳しい状況が続き、より「悪化」するのは避けられません。 
  
 こういうときはどうするかといえば、GDPの60％を占める個人消費を落ち込ませない政策が求められる訳ですが、ただでさえ
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「大震災」の自粛ムードと節電、繰り返される余震に震災報道の洪水で、消費者心理はまったく冷え切ってしまいました。つまり本

格的な景気対策が求められる局面で、五百旗頭真の第一声は「震災復興税」です。 
  
 全く逆です。というか、そもそもこの五百旗頭真、左翼の菅にすれば親しみを感じるのでしょうが、防衛大学長という地位そのも

のが信じられない、とんでもない男です。この五百旗頭真糾弾の先頭を走ってきたのが、主権回復を目指す会で、私も抗議街宣

に一緒して声を上げたことがあります。 
  
 下に、産経新聞に掲載された震災後に新設された20にも及ぶ会議一覧を掲載しましたが、菅自身が既に全部は覚えていない

し、何のために創設したかも判らなくなっていると思います。メチャクチャですよ。はやく菅を引きづり降ろして、政権交代し、20に

も及ぶ組織をゼロから見直す中で、復興構想会議は人選からリスタートにして欲しいものです。 
  
 以下に、主権回復を目指す会のHPに掲載された五百旗頭真の語録を収録しましたが、どう考えてもこの男は「防衛大学長」よ

り「社民党・福島瑞穂のブレーン」がお似合いだと思います。民主党の中堅や若手の間でも「菅降ろし」の動きが活発になってき

た、と産経は伝えていますが、自民党や他の野党もこれらの勢力を早急に取り込んで、一刻も早く「内閣府死人案」を成立させて

欲しいと思います。 
   

 
【地震】「復興税」の創設検討も 復興構想会議（11/04/15）    

  

五百旗頭は、東京裁判史観にこり固まった 

「視野狭窄」の左翼人士だ！ 

  
【対中国認識・態度】   
日本は、前の戦争で中国を侵略し多くの迷惑をかけた負の遺産を忘れるべきではない。いつまでも中国に謝り続けなければなら

ない。（講演や寄稿記事など）（中国が主導する）東アジア共同体の実現に、日本は協力・努力するべきだ。（同上） 
 反中原理主義は有害無益（中央公論・平成16年5月号）、中国との協商関係を築け（潮・平成18年7月号） 
  
【皇室への態度】  
「われらの天皇家、かくあれかし」敬語を一切使わない論文（諸君・平成20年7月号） 
  
【軍は必ず暴走する、自衛隊も同じ】  
 田母神の、職務と無関係の論文応募を張作霖爆殺と同列に見て、軍の暴走と決めつけ田母神更迭を全面肯定（毎日新聞「文

民統制の重要性」平成20年11月9日）。 
 近代日本文明は、1928年の張作霖爆殺事件からおかしくなった（日経新聞「この国の転落」平成20年3月14日） 
（筆者注：張作霖爆殺は、 近流出の旧ソ連公文書などから「日本軍の仕業ではなく、ソ連コミンテルがやった」との疑いが濃厚

になっている） 
  
【日米開戦の原因】  
 日本の攻撃により始まったから、日本が自制していれば亡国の愚行・日米戦争は避けることができた。「ローズベルトの謀略」

などという証拠はない（産経新聞「真珠湾への道」平成18年12月5日）。 
  
【靖国神社】  
 「小泉政権・５年をこう見る」（官邸メール・マガジン平成18年9月7日） 
 愚にもつかないものを持ち出し、日本の伝統だなどと言うのは異常です（朝日新聞「戦後６０年 日本・アジア・世界」平成17年

1月7日）。 
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 誰もが花をささげられる公的な追悼施設があることが望ましい（日経新聞「2006年の選択」平成17年12月31日） 
  
【従軍慰安婦】  
 従軍慰安婦問題について、日本の有識者らが米国新聞に意見広告を出したことが、米国民にとって日本のイメージ低下につな

がった（読売新聞「日米共同世論調査」平成19年12月14日）。 
  
【拉致問題】  
 拉致問題を解決するには、まず北朝鮮との国交正常化が先だ。（毎日新聞「麻生外交 防衛大学校長に聞く」平成20年10月2
4日） 
 拉致なんて言うのは恥ずかしいよね、こちらはその何倍も強制連行しているんだから（島田洋一プログ・平成18年10月26日） 
  
「田母神論文と自衛官の名誉を考える会」・岡田政典 TEL/FAX:047-353-5619  

  

 
H21-8-9 プリモローズ  

防大学長 五百旗頭真の辞任要求街宣  
  

----------------------------------------------------------------------  

さっさと逝ね！ 
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 （写真は産経ネットから） 

  

バカ菅、ギネスに挑戦？ 

 
産経新聞4月15日3面の記事からスキャン画像（クリックでネット記事） 
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 すぐに「内閣府死人案」を！ 

 
産経新聞4月16日5面の記事、部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

    
-----------------------------------------------------------------------   

「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 五百旗頭真  復興構想会議  防衛大学長  拉致なんて言うのは恥ずかしいよね  こちらはその何倍も強制連行している   

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(73) 

コメント(73) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/16 07:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
広がる自販機節電議論、東電管内８７万台 石原知事は“不要論”  

 
清涼飲料水の自動販売機を停止させたら、どれだけ節電効果があるのか－。東日本大

震災の影響で、東京電力管内で電力不足が確実となるなか、自販機の節電をめぐる議論

が起きている。 

 
東京都議会では自販機の冷却機能を規制する条例制定の動きも出た。一方、蓮舫節電

啓発担当相は「経済活動に影響が出る」と条例制定を疑問視。業界関係者らは、「すでに

節電努力をしているのに…」と困惑している。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110416/trd11041600400001-n1.htm
 
・パチンコについても、もっと突っ込め！  

 

2011/04/16 07:58Commented by イシコウ さん 

こんなクズが我が国の防衛大学校の学長でしたっけ？ 
学長を反面教師にするなんて余裕は無いんじゃないでしょうか、それなのに自衛隊の

面々は国民の為に命を削ってる・・頭が下がります。 

 

 

2011/04/16 08:01Commented by yohkan さん 

 
「自虐の詩」ポスター掲載ありがとうございます。 

 
こいつ、イオキベなんて名前もヘンですが、頭ん中もヘンです。いきなり増税案にはびっく

り仰天しました。日本経済に致命的なダメージを与えようと云う破壊工作としか思えませ

ん。アッタマに来ました。  

 

2011/04/16 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To イシコウさん おはようございます。 
 
>こんなクズが我が国の防衛大学校の学長でしたっけ？ 
 
情けないけど、そうなんですよ。 

 
>それなのに自衛隊の面々は国民の為に命を削ってる・・頭が下がります。 
 
本当ですね。左翼くらいでしょう、自衛隊員の大活躍を苦々しくみつめているのは？  

 

6五百旗頭真を許すな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2245437/



2011/04/16 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>「自虐の詩」ポスター掲載ありがとうございます。 

 
いつもありがとうございます(--)。 
 
>いきなり増税案にはびっくり仰天しました。日本経済に致命的なダメージを与えようと云

う破壊工作としか思えません。アッタマに来ました。 

 
そうか「破壊工作」と言った方が当たってますね。 

 
「靖國神社に代わる追悼施設」という人間は、本当の靖國の意味を理解していませんね。 

 

2011/04/16 08:56

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
朝早くからの出張お疲れ様でした。 

 
人災を撒き散らす菅政権、どうにかならんのでしょうか。 
まるで震源地、福島第一原発の他にもう一つ首相官邸という災害発生源が出来た様なも

のです。しかも世界中に風評被害を撒き散らしています。 

 
動く人災と言うか、空飛ぶ人災の総理大臣に、アー言えば風評の官房長官。 

 
昔、ハナ肇主演の映画で「馬鹿が戦車でやって来る」という面白い映画が有りましたが、

菅直人主演の「馬鹿がヘリコで飛んで来る」なんて、シャレにもなりません。 

 
バカ菅、ギネスに挑戦？ 
こんなに何とか会議を作っていたのですか、あほチャウカですね。全く。 
五百旗頭真を防衛大学の学長にしたのは、小泉政権のときでした。左翼の浸透振りは根

深いものが有ります。 
自販機の節電の方が大きくなって、肝心のパチンコの方がスルーされています。 

 
【原発事故】検証・菅流政治主導の招いた人災[桜H23/4/15]  
http://www.youtube.com/watch?v=VD01QtFfiwY&feature=channel_video
_title 
菅首相は東電で幹部を怒鳴りあげた後、別室で居眠りしていた。09：06 
関岡英之さんが、中韓露とインド、トルコの対応の違い等、いろいろ解説しておられます。 

 
「内閣府死人案」これピッタリ。 

 

2011/04/16 09:11Commented by 国民の声 さん 

五百旗頭眞、この国賊を何故復興会議議長に選出したのか。ここに菅政権の本質が如

実に表れております。 

 
五百旗頭の過去の発言の一部「小泉首相の靖国参拝は、アジア外交、対米外交に悪影

響を与えるる」。 

 
五百旗頭の現在の発言の一部「今回の大震災に比べれば阪神大震災は可愛らしいもの

だ」 

 
過去の発言は日本のために戦って亡くなった方、遺族の方への冒涜です。 
現在の発言は阪神大震災で亡くなった方、いまだに苦しんでおられる被災者の方々への

冒涜です。 

 
五百旗頭は日本人ではありませんね。 
こんな奴を復興の責任者に任命する韓直人も日本人とは思えない。 

 
花うさぎさんのブログの中で愚痴る失礼にご寛恕下さい。  

 

2011/04/16 09:28Commented by turusenba さん 
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全体を眺めただけで、内容は見ていませんが・・・ 
読む気にもなりませんでしたが。 

 
一部の悪いところがあるからといって、すべてを否定したような表現はいかが

なものでしょう。 
悪い部分だけ指摘しなければ、自分も意見が異なる人たちに否定されてしまいます。 
良く考えてください。 自分自身のために。  

 

2011/04/16 09:43

Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん、yohkanさん おはようございます。  
いつも素敵な記事とポスターをありがとうございます。 

 
>「靖國神社に代わる追悼施設」という人間は、本当の靖國の意味を理解していません

ね。 

 
「靖國で会おう！」という合言葉の元に、英霊の皆さんは散華されました。したがって、英

霊と遺族、英霊相互、そして英霊と日本国民が出会う場所は靖國神社以外にはありえま

せん。「靖國神社に代わる追悼施設」というのは、英霊に対する日本国民としての約束違

反です。 

 
戦場で散った若者のほとんどは未婚で、子孫を残していません。当時は御霊を弔う親兄

弟がいたにせよ、悠久の時の流れに伴い、「遺族」自体が消滅します。したがって、国難

に殉じた英霊を日本国民全体で弔うことは、「国民の義務」と言うことになります。これが

「本当の靖國の意味」であり、国民の義務として憲法に規定されるべき事項だと考えま

す。  

 

2011/04/16 10:04Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん おはようございます。昨日の12時間勤務お疲れ様でした。 
 復興構想会議がこんな内容なんですか。歴史も、経済も知らない井戸端会議に見えま

す。常識的には、借金してでも被災地の復興優先と思うけど、あたまのよい人々は考えが

違うらしい。この状態で増税は被災地以外の住民もやる気をなくします。管総理は組織さ

え作ればことたれりの姿勢だけど実際に動くのは感情を持った人間だというのを気にとめ

てもいない。一連の組織は正常に活動しているようには見えない。世界が見限るのも分

かります。早く引退するのが世のため、人のため、世界の為です。自衛隊はじめ民間含め

て現場は24時間体制で復興努力をしています。せめてこの熱意に水をかけないでくださ

い、菅さん。今現在世界中が日本に注目しています。援助、支援を惜しみません。菅さん

の日本で無くて、世界の中の日本です。  

 

2011/04/16 10:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
たいへん残念なニュースです。「東日本大震災：派遣陸自隊員、脳出血で死亡」です。 
岩手県遠野市に派遣されていた第９施設大隊（八戸駐屯地）所属の４０代男性１等陸曹

が15日午前、搬送先の岩手県高度救命救急センターで脳出血のため亡くなったそうで

す。殉職はお二人目ですね。ご冥福をお祈りいたします。 

 
国民の期待に応えるべく努力をされている自衛隊員の皆さんですが、精神的にも限界に

きているような気がします。十分な休養をとることもできないようです。これは例の10万人

が足かせになっているのです。そのため、５月半ばまで交代できない現場の部隊も少なく

ないそうです。 

 
その上、民主党内では自衛隊が使う災害予備費を、災害復興費に振り向けようという馬

鹿な動きがあるそうです。  

 

2011/04/16 10:18Commented by キラーＴ細胞 さん 

 案の定、馬鹿が早速日本を駄目にする痴れ言を口走つてくれましたね。この唐変木なら

如何にも云ひさうな事ですから、別段驚きもしませんが。 
 それにしても何故小泉元首相はこんな男を防衛大学校長に任命したのでせうかねえ。

どう云ふ人物か事前に調査しなかつたんでせうか。先日の黒岩の件とも通じるこの様な

甘さが自民党の も困る点です。矯正してくれなければ全幅の信頼を寄せる事は出来ま

せん。  

 

2011/04/16 10:24Commented by しばりょう さん 

8五百旗頭真を許すな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2245437/



おはようございます。 
会議ばかり、やってる間あったら、被災地へいけといいたいです。 
役場の人が、たりない、なぜ、応援にいけないのか、瓦礫撤去ぐらいできるで

しょう。 
正しい任務は、役所と、県を結びつけ、何が必要かを政府に、知らせる仕事があるのです

が。 

 
五百旗頭（いおきべ）真 こいつが、防衛大学長とは情けないですね。 
小泉時代からなので。。。、なんで、こんな左翼自虐史観のあほが、校長なのか。わかり

ません。 

 
こんなやつに、日本の復興任せられるか。 

 
もう、早く小澤動け。倒閣じゃ。。。 

 

2011/04/16 10:28

Commented by しばりょう さん 

To turusenbaさん  
>全体を眺めただけで、内容は見ていませんが・・・ 
>読む気にもなりませんでしたが。 

> 
>一部の悪いところがあるからといって、すべてを否定したような表現はいかがなものでし

ょう。 
>悪い部分だけ指摘しなければ、自分も意見が異なる人たちに否定されてしまいます。 
>良く考えてください。 自分自身のために。 
 
すべてが、 悪の人間ですよ。 
過去の言動みれば、左翼から見れば、普通なんでしょう。 
あの顔みて、やったろかという覚悟がみえない。  

 

2011/04/16 10:29Commented by kasm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
yohkanさん、画像GJです☆ 
 
五百旗頭氏の強制連行云々ですが、無論、日本は強制連行などやっていません。それど

ころか、かの国の拉致こそ、強制連行に他ならないのですが… 
よくここまでしゃあしゃあと言えるものです。 
それと総理のイチゴ試食、何だかまずそうに食べてますね＞＜ 
試食と言えば、昨日の参院消費者特別委員会での、森まさこ議員の質問にこうありまし

た。 

 
新橋で行われた「がんばっぺ！いわき」で、産地直送野菜を、いわき市出身の学生が中

心になって販売していたところ、そこに枝野官房長官があらわれた。いわき市は、その数

日前に、大規模の余震に見舞われていた、にもかかわらず、余震について見舞いの言葉

を述べるわけでもなく、また、売り子の学生をねぎらうわけでもなく、トマトの丸かじりだけ

して立ち去って行った…。 

 
どういう神経をしているのでしょうか？ 

 
あと、記事と直接関係はないのですが、カルデロン事件を彷彿とさせる判決です。 

http://www.47news.jp/CN/201104/CN2011041501000964.html 
フィリピン女性の在留認める判決 「息子と引き離すのは酷」 
 不法残留で東京入国管理局から強制退去を命じられた横浜市のフィリピン人女性が、

処分取り消しを求めた訴訟の判決で、東京地裁は１５日「在留特別許可が認められた小

学生の長男と引き離すのは、双方に酷だ」として請求を認めた。 

 
 杉原則彦裁判長は、日本の永住資格を持ち同居していたフィリピン人男性との間に生

まれた小学４年の長男について「母親と引き離して養育するのは相当ではない」と指摘。 

 
 その上で「日本での３人の家族関係は十分保護に値する。女性の在留を認めなかった

のは、社会通念に照らして著しく妥当性を欠く」と結論付けた。 
（引用終わり） 
ちなみにこの裁判長の名前をググると、色々興味深い記事がヒットします。 
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2011/04/16 10:31Commented by gabacho さん 

連投恐れ入ります。 

 
先日投稿した「防人を励ます会」のドリンク募金の続報です。 
主催者の桑田氏のブログ（http://kuwatadiary.seesaa.net/）によりますと、4月15
日現在で約74万円になったそうです。花うさぎさんはじめ、多くの皆様方が協力していた

だいたおかげかと存じます。 

 
災害派遣中の１０万人の自衛官一人ひとりにリポビタンＤを一本づつ、つまり１０万本を用

意するには一千万円を要するため、それまで待っていたら時機を逸することから、２０日

現在で８０万円、つまり８千本のドリンクを一回目の配布に用意するとのことです。 

 
出来れば、１００万円・１万本の方がきりが良いのですが、８千本あれば一個師団分の隊

員一人ひとりにお配りして、次につなげる構想のようです。「頑張れ日本！」への募金も含

めて、こういうことは継続することが大切ですね。 

 
「防人を励ます会」の代表、桑田氏は「田母神論文と自衛官の名誉を守る会」の会員でも

あり、同会のＭ／Ｌに、「３千円あれば３０人（一個小隊）の隊員にドリンクを配布すること

が出来ます」と、メールを投稿しておられました。 

 
２０日まで、まだ日にちがありますので、 
趣旨に賛同される方は募金をよろしくお願いいたします。 
みずほ銀行 調布支店 普通 １３１６８５５ 「防人を励ます会」  

 

2011/04/16 10:57Commented by turusenba さん 

To しばりょうさん  
どうも、貴重なご意見ありがとうございます。 

 
>すべてが、 悪の人間ですよ。 
>過去の言動みれば、左翼から見れば、普通なんでしょう。 
>あの顔みて、やったろかという覚悟がみえない。 
 
そう言われれば、そうかもしれません。 
少なくても、あなたからはそういう面しか見えていないと、私は判断します。 
私があなたや菅氏を含めた人たちの一部しか見ることが出来ないので、否定も肯定も出

来ません。 

 
ただ、自分が応援していることや実行していることを全面的に否定された場合、淋しいと

思いました。  

 

2011/04/16 11:04Commented by pioneer48 さん 

拙稿にも挙げましたが、五百籏頭のような男が防衛大の校長なんて 

 
信じられませんが、こいつを学校長に推薦したのは当時の防衛官僚（内局） 

 
であり、承認したのは小泉純一郎であったことも今日に繋がります。 

 
所謂自虐史観的な防衛官僚が上層部に居るからだと思います。 

 
 
拙ブログに居る今年防衛大を卒業した人の父上が述べておりました。 

 
防衛大の或る行事で五百旗頭が「日中戦争は日本の侵略だった」と訓示した 

 
ところ、多くの父兄から「フザケルナ！」と罵声が上がったそうです。 

 
元防衛大教授の孫崎もTVでの発言は社民党議員と変わりません。（怒） 

 

2011/04/16 11:26Commented by しばりょう さん 

To turusenbaさん  
 
>ただ、自分が応援していることや実行していることを全面的に否定された場合、淋しいと
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思いました。  

> 
 
あなたが、実行されていることを否定した覚えはまりません。 

 
五百籏頭 菅 両氏を批判しただけです。 
每日、国益を損ね続けています。  

2011/04/16 11:28Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
石原知事のパチンコ規制に対して、 

 
>石原都知事「パチンコやめちまえ」で芸能界真っ青 
詳しくはゲンダイネットに出ています。 

http://news.www.infoseek.co.jp/topics/entertainment/n_show_business_
_20110416_1/story/15gendainet000142326/ 
 
このほかにも、NHKが意図的に石原知事のパチンコと自動販売機規制の会見から、パチ

ンコ部分を編集し、削除していたそうです。 

 
実はNHKは電通と共同で子会社をたくさん作っており、そこがNHK職員の天下り先にな

っているそうです。 

 
石原知事には自動販売機よりもパチンコの規制をぜひ、実現してもらいたいものです。  

 

2011/04/16 12:07Commented by turusenba さん 

To しばりょうさん  
 
>あなたが、実行されていることを否定した覚えはまりません。 
 
どうも、・・・ 
私もあなたに否定されたとは思っていません。 
過去にそのような経験があるので、五百籏頭 菅 両氏の立場になって意見を述べまし

た。  
私の言葉不足だったと思います。 すみません。  

 

2011/04/16 12:38Commented by yohkan さん 

To kasmさん  
To 花うさぎさん 
 
>花うさぎさん、おはようございます。yohkanさん、画像GJです☆ 
 
ありがとうございます。☆がついてて、つのだひろみたいですね。嬉しいです。今日もこの

ブログにTBつけようと思ったのに、出来ません。イザって、このトラブルよくあるんですよ

ね。 

 
>五百旗頭氏の強制連行云々ですが、無論、日本は強制連行などやっていません。 
 
そう、全然、そんなことしてません。単なる嘘です。五百旗頭がいかに信用出来ないか、よ

く判ります。 

 
>そこに枝野官房長官があらわれた。トマトの丸かじりだけして立ち去って行った…。どう

いう神経をしているのでしょうか？ 

 
枝野ってトマト馬鹿みたいなもんでしょうか。本人、赤くなって恥じらってるかも知れませ

ん。 

 
>あと、記事と直接関係はないのですが、カルデロン事件を彷彿とさせる判決です。 
 
こんな連中はぜーんぶ国外追放にしたらいいのです。わが国に入れてやる謂れはありま

せん、ついでに裁判長も国外追放です。  
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2011/04/16 13:26Commented by しばりょう さん 

石原知事「パチンコ真夜中に」政令要請へ 

 
 東京都の石原慎太郎知事は１５日の記者会見で、夏場の電力不足対策について「具体

性のある政令を出さなければ効果が出ない」と述べ、自動販売機やパチンコなど特定業

種への規制を国の対策に盛り込むべきだとの考えを示した。 
 埼玉、千葉、東京、神奈川の４都県で共通のルールをつくり、国に要請することを検討し

ている。 
 石原知事は「自販機がこんなに林立している国はない。パチンコを好きな人が多いな

ら、（影響がない）真夜中にやればいい」と語った。 一方、清涼飲料水自販機の電力使

用を夏場に限って制限する都議会民主党の条例案について「首都圏全体でやらないと意

味がない」と述べ、条例の必要性を否定した。（共同）  

 

2011/04/16 15:01Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
阪神淡路大震災では時の政府は必要な法律を1/17の約１月後の2/20から 
3/27までに怒涛のように成立させた。復興の基本方針及び組織に関する法律は2/24に

被災市街地復興特別措置法は2/26にと言う具合に。 
 
「復興構想会議6月末を目途に提言、政府の基本方針に。」 
しかものっけから増税を前提にするとは肥料の代りに枯葉剤を撒くような 
もの。 

 
破壊活動しか能の無い人達だもの。成長、発展、発育などの概念は有りま 
せんね。会議体を幾つ作ってもその行方は知れたものです。 

 
「みのもんたの赤ズバ! 」 で 毎日新聞客員編集委員の岩見隆夫さん、 
例の「10年20年は住めない。」発言は確証を持って菅癌の発言だと 
言い切っておりました。一事が万事ですね。 

 
日本は管癌という悪性腫瘍が日々増殖し健康絵が侵されております。 
( 元気な日本も不幸にさせる 民主党 !! ) 
しかし残念乍らこれを外科手術で取り除くにはDr.小沢・鳩山の出動が不可欠です。ま

あ、諺どうり「毒をもって毒を制す。」しかありませんが。 

 
 
 
 

 

2011/04/16 16:43Commented by katachi さん 

五百旗頭は、防衛大の学生からも顰蹙をかったそうじゃないですか。 
如何に矛盾した人間が防衛大の校長かと言う事です。 
民主直人政権を潰さん限り政治の愚行は、止まらない。 
２年の猶予は無い。今すぐです。 
小沢の 後のご奉公の仕事は民主を潰す事だ。 
陛下にも指図したくらいだそのくらいしないと罰が当たるよ。 
けつ拭きは小沢で決まり。 

 

2011/04/16 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>まるで震源地、福島第一原発の他にもう一つ首相官邸という災害発生源が出来た様な

ものです。しかも世界中に風評被害を撒き散らしています。 

 
おお～すのものズバリ、適確な表現ですね。 

 
>こんなに何とか会議を作っていたのですか、あほチャウカですね。全く。 
 
いや、私もこの図を見るまでは10前後かな、くらいに思っていました。 
 
>五百旗頭真を防衛大学の学長にしたのは、小泉政権のときでした。左翼の浸透振りは
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根深いものが有ります。 

 
そうなんですよね。悔しいけど。 

 
>自販機の節電の方が大きくなって、肝心のパチンコの方がスルーされています。 
 
これ、民放だけでなくNHkも同じですよ？ 
 
>関岡英之さんが、中韓露とインド、トルコの対応の違い等、いろいろ解説しておられま

す。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>「内閣府死人案」これピッタリ。 
 
なんか段々好きになってきました(^^；。  

2011/04/16 17:35

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>五百旗頭は日本人ではありませんね。 

>こんな奴を復興の責任者に任命する韓直人も日本人とは思えない。 
 
どっちも当たっていたりして(^^；。 
 
>花うさぎさんのブログの中で愚痴る失礼にご寛恕下さい。 
 
いえいえ、どんどん愚痴って、気晴らしが済んだら「日本軍」のために頑張りましょう。 

 

2011/04/16 17:37

Commented by toratoratora さん 

こんにちは。 

 
米軍のお友だち作戦。 

これって、なんだか敗戦直後の米軍と似ていませんか？ 
無差別爆撃で主要都市を焼け野原とされた日本。 
真実を告げない日本政府に代わり、米軍が登場。 
キャラメルやチョコレートをくれたり、フレンドリーで頼もしい米軍に日本の国民は、感謝感

謝。その裏で着々と米国による日本解体が進んでいた。 

 
3.11は今、”人工地震”であったという説が飛び交っています。根拠のない陰謀説かもし

れません。しかしあの地震により死に体であった菅政権がゾンビの如く蘇り（タイミング良

すぎ）、津波の被災地には頼もしい米軍による支援があり、国民は皆感謝。その裏でレベ

ル7のレッテルを押しつけられた。そうして今復興にあたっては、左翼の五百旗頭がプロ

ジェクトの責任者となり、着々と社会主義化が進められようとしています。 

 
基地移設問題で駄々をこね、TPPには反対。そんな日本を締めるための工作であったと

は考えすぎでしょうか。 

 
思い過ごしであれば良いのですが、米国は日本国民を大量殺戮をしながら、国民には平

気で正義の味方を演じた国。もちろん米兵は何も知らないでしょうし、一生懸命働いてくれ

たと思いますが、上層部は・・・？  

 
3.11で流れが大きく変わってしまいました。  

 

2011/04/16 17:38Commented by katachi さん 

そこまで言い切れるなら、五百旗頭に強制連行の資料を耳をそろえて出してもらうしかな

い。 
ありもしない話を蒸し返す五百旗頭。 
密入国者も相当数居る。 
何処から何処までを強制連行の人間か明らかにしてもらわないと口だけでは学者ではな

かろう。 
拉致は、明確に明らかな事件である事は、国民が重々承知しているが強制連行は左翼
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の言い分だけを聞かされているから証拠を出した上で説明してもらわないといけません

ね。  
2011/04/16 17:39

Commented by 花うさぎ さん 

To turusenbaさん こんにちは。 
 
>一部の悪いところがあるからといって、すべてを否定したような表現はいか

がなものでしょう。 

 
あの～、五百旗頭真に良いところがあるって、知らないのですが、もしあったら具体的に

教えて下さい。 

 

2011/04/16 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>靖國神社に代わる追悼施設」というのは、英霊に対する日本国民としての約

束違反です。 

 
はい。日本人なら死んでもこの約束だけは違えてはなりません。日本民族の滅亡を意味

する重大事です。 

 
>戦場で散った若者のほとんどは未婚で、子孫を残していません。 
 
遊就館で「花嫁人形」を見るたびに目頭が熱くなりますよ。 

 
＞これが「本当の靖國の意味」であり、国民の義務として憲法に規定されるべき事項だと

考えます。 

 
その通り。国会議員にも日の丸に手を当てて、「死んでも日本国を守ることを誓います。こ

の宣誓を違えたらどのような処罰を受けても異議はありません」とやらせたいですね。 

 

2011/04/16 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>防衛大の或る行事で五百旗頭が「日中戦争は日本の侵略だった」と訓示したところ、多

くの父兄から「フザケルナ！」と罵声が上がったそうです。 

 
よ～～～し、多くの父兄の皆さん、ＧＪ！！！。  

 

2011/04/16 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>石原知事には自動販売機よりもパチンコの規制をぜひ、実現してもらいたいものです。 
 
本当ですね。聞けば自販機の方はかなり節電が進んでいるとのこと。 

 
パチンコは許してはなりません。業界を擁護する政治家、マスコミ、識者に天誅を！。 

 

2011/04/16 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>よくここまでしゃあしゃあと言えるものです。 
 
いや、いくら左翼とはいえ、ここまで来ると「脳がやられている」か、「日本人ではない」のど

ちらかでしょう。 

 
>余震について見舞いの言葉を述べるわけでもなく、また、売り子の学生をねぎらうわけ

でもなく、トマトの丸かじりだけして立ち去って行った…。 

 
革マル枝野の本性が出たのだと思います。 

 
>ちなみにこの裁判長の名前をググると、色々興味深い記事がヒットします。 
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情報感謝です。弁護士も裁判官も左翼を一掃しないと日本の明日はない、ですね。  2011/04/16 18:00

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>こんな連中はぜーんぶ国外追放にしたらいいのです。わが国に入れてやる

謂れはありません、ついでに裁判長も国外追放です。 

 
本当にそうしたいですよ。またそういう政権を早急につくりたいと思います。 

 

2011/04/16 18:02

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
情報、感謝です。 

 
>パチンコを好きな人が多いなら、（影響がない）真夜中にやればいい」と語った。  
 
おお～良いアイディアですね。 

 
この際はそうしてもらいましょう(^^)。  

 

2011/04/16 18:04Commented by turusenba さん 

To 花うさぎさん  
 
>あの～、五百旗頭真に良いところがあるって、知らないのですが、もしあったら具体的に

教えて下さい。 

 
今回のニュースで初めて存在を知りましたので、何も分かりません。 
でも、私が接して来た多くの人を見ていると、視点を変えてみると良く見えること良い行い

をしていることが多々あります。 

 
「良い行いは、立場上当たり前。」と考えていると、悪い面しか見えてこないと思います。 

 
お邪魔しました。 すみませんでした。m(__)m  

 

2011/04/16 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>復興の基本方針及び組織に関する法律は2/24に被災市街地復興特別措置法は2/2
6にと言う具合に。 
 
う～ん、実はこの事実を知らなかったです(^^；。 
 
>しかものっけから増税を前提にするとは肥料の代りに枯葉剤を撒くような 
>もの。 
 
うまい言い回しですね。私も自然にこういう表現が出来るように勉強しないと。 

 
>例の「10年20年は住めない。」発言は確証を持って菅癌の発言だと 
>言い切っておりました。一事が万事ですね。 
 
やっぱり。菅には「辞めろ！」ではなく、「腹を切れ！」の 後通告ですね。 

 
>まあ、諺どうり「毒をもって毒を制す。」しかありませんが。 
 
保守に足りないのは、この「毒」でしょう。綺麗事、過ぎるのも考え物です。相手が「汚物」

のような存在なんですから(^^；。  

 

2011/04/16 18:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>陛下にも指図したくらいだそのくらいしないと罰が当たるよ。 
>けつ拭きは小沢で決まり。 
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嬉しいお言葉。 

 
おい、小沢一郎！聞いてるか？  

2011/04/16 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>3.11で流れが大きく変わってしまいました。 

 
その陰謀論を採る貴方は、「9.11」もアメリカ自身の自作自演という立場をとるのでしょう

ね。 

 
いくら何でも考えすぎ、でしょう。 

 

2011/04/16 18:13

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>そこまで言い切れるなら、五百旗頭に強制連行の資料を耳をそろえて出して

もらうしかない。 

 
無理ですよ。 

 
保守と左翼が論争すると勝負にならないので、 近はこういう討論が全くなくなったでしょ

う(^^；。  

 

2011/04/16 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To turusenbaさん  
 
>今回のニュースで初めて存在を知りましたので、何も分かりません。 
 
あっ、そういう一般論ですか？ 

 
>でも、私が接して来た多くの人を見ていると、視点を変えてみると良く見えること良い行

いをしていることが多々あります。 

 
ですから、いまからでも調べて教えてくださいな。  

 

2011/04/16 18:19Commented by キラーＴ細胞 さん 

ありや、花うさぎさんに私のレスを無視されて仕舞ひました。駄文でしたか。残念。  

 

2011/04/16 18:27Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

toratoratoraさん、こんばんは。  
 
もし『人口地震』を発生させる、技術力や科学力が存在するなら(笑) 
 
 
なぜ『地震予知』は、不可能なのでしょうか？(苦笑)  

 

2011/04/16 18:45Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、turusenbaさん、こんばんは。  
 
花うさぎさんへ、私の考えでは日本軍に参加出来る 低条件とは以下の通りです。第一

に皇室を尊敬出来る！。第二に国旗に敬意を表し国歌である君が代を斉唱出来る！。第

三に靖国神社に参拝し英霊に感謝出来る！。如何でしょうか？  

 
 
さて、turusenbaさん。上記に照らして考えたら、貴殿の所属は、日本軍ですかo(^-^)
o？  
 
 
それとも、国賊売国奴の反日軍ですか(－＿－メ)？  
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2011/04/16 19:04Commented by toratoratora さん 

To 花うさぎさん お返事をありがとうございます。 
 
>その陰謀論を採る貴方は、 

採っていません。 

 
「9.11」もアメリカ自身の自作自演という立場をとるのでしょうね 
採っていません。 

 
>いくら何でも考えすぎ、でしょう。 
世界は腹黒いですから・・・ついつい。 
お返事拝見し、考え過ぎだったと思いました。 

 

2011/04/16 19:09

Commented by toratoratora さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>もし『人口地震』を発生させる、技術力や科学力が存在するなら(笑>なぜ

『地震予知』は、不可能なのでしょうか？(苦笑) 
 
そうですね！  
花うさぎさんへの返事にも書きましたが、どうも 
考えすぎだったのかなと。 

 
メッセージをありがとうございます。  

 

2011/04/16 19:29

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
 

失礼しました。無視ではなくて、単純に見逃すしてしまったのです(ｰｰ)。 
 
>先日の黒岩の件とも通じるこの様な甘さが自民党の も困る点です。矯正してくれなけ

れば全幅の信頼を寄せる事は出来ません。 

 
まったくその通りです。ある問題を突き詰めて行くと、なんだ自民党時代からか、というケ

ースが数多くあります。 

 
党自体にいろいろな意見がある上、官僚任せにしてきたツケもあるのだろうと思っていま

す。 

 

2011/04/16 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん  
 
>お返事拝見し、考え過ぎだったと思いました。 
 
それは何よりでした。  

 

2011/04/16 19:35Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>如何でしょうか？  
 
いいですね～(^^)。 
 
加えて、国家の危機に際しては身を挺して行動し戦う、という」項目があると良いですね。 

 

2011/04/16 19:48Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To toratoratoraさん、こんばんは。  
 
 
丁寧なご返事を下さり、恐れ入りますm(__)m  
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現在の日本は☆、国賊売国奴の反日軍のために★危急存亡の危機にあります…。  

 
日本軍の一員である貴殿の☆今後のご活躍を祈ります∠(･∀･)  

2011/04/16 20:27

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんばんわ。 
こんな、左巻きのおっさんが、防衛大学学長、 東日本復興委員長 
やめて、ほしいですね。 

小泉さんが、任命するでしょうか。 
自虐史観の防衛大臣って、日本大丈夫でしょうか？ 
首相の靖国参拝と反対する防衛大臣、単細胞の私には全く理解不能です。  

 

2011/04/16 20:41

Commented by turusenba さん 

To 花うさぎさん 
>ですから、いまからでも調べて教えてくださいな。 
 

私が調べて、もしも、１００の良いことを書いたとして、これだけ強く否定しているのですか

ら、すべてに対して、反論するでしょうから、無意味だと思います。 
だから、調べることも行ないません。 

 
To エーリヒ・ハルトマンさん 
>さて、turusenbaさん。上記に照らして考えたら、貴殿の所属は、日本軍ですかo(^-
^)o？  
>それとも、国賊売国奴の反日軍ですか(－＿－メ)？ 
 
私は、組織に属していません。 
組織に所属すると、自分の考えとは違ったことを、主張しなければならないこともあるの

で、そうならないために、組織に加入しないことにしています。 
自分が正しいと思っていることは、とことん貫き通すようにしています。 

 

 

2011/04/16 21:14Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To turusenbaさん、こんばんは。  
 
 
だ～か～ら～(笑)では、質問を変えますが！貴殿は、日本の皇室を尊敬出来ますか？。

日本の国旗に敬意を表し、国歌君が代を斉唱出来ますか？。靖国神社に参拝し、英霊に

感謝出来ますか？。  

 
 
如何でしょうか？以上についてお答え下さい。  

 

2011/04/16 21:21Commented by pioneer48 さん 

To turusenbaさん  
 
拙コメを引用しますね。 

 
＞拙ブログに居る今年防衛大を卒業した人の父上が述べておりました。 

 
防衛大の或る行事で五百旗頭が「日中戦争は日本の侵略だった」と訓示した 

 
ところ、多くの父兄から「フザケルナ！」と罵声が上がったそうです。 

 
 
 
その国を護る人達の幹部を教える学校の校長がこのような発言を 

 
する国は世界に日本しかありません。何故、わざわざこのような自虐的な 

 
事を幹部学生に言わなければならないのか？それも間違っているにも 

 
拘らずそれもしばしば。 
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「日本の常識は世界の非常識、世界の常識は日本の非常識」の典型例です。 

 
韓国で同じような事があったらその校長はどう成るか考えたら 

 
もう貴女が繰り返しの質問をする事は無いと思いますが。 

2011/04/16 22:54

Commented by すずめめだか さん 

To turusenbaさん  
 
>自分が正しいと思っていることは、とことん貫き通すようにしています。 

 
自分が正しいと思っても間違っている事もあります。それが分かった時に 
修正できるかできないか、ここがポイントではありませんか。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/04/16 23:49Commented by deliciousicecoffee さん 

五百旗頭真なんて、死ねば良いのに。 
菅は、こいつに増税させようとしていますが、増税なって、絶対に駄目です。 
日本はまだまだたっぷり国債を発行する余裕があるので、思いっきり国債を発行し、絶対

に増税はやめるべきです。 
国債発行以外にも、どうしても財源を増やしたければ、パチンコ税導入とか、宗教法人へ

の課税を導入すれば良いです。 
また、ODAとか、外国人留学生への奨学金とか、国連とか、やめれば良いのです。  

 

2011/04/17 01:09Commented by turusenba さん 

すずめめだかさん の質問に答えることで、他の方の質問にも対応できると思いますの

で、よろしくお願いします。 

 
>自分が正しいと思っても間違っている事もあります。それが分かった時に 
>修正できるかできないか、ここがポイントではありませんか。 
 
私が正しいかどうかは、私の意見(考え方)を知った人たちが判断することです。 
私は自分の意見を強引に人に押し付けるだけの威力がないと思っています。 
特に、“懲戒免職” となった人の意見をそのまま世の中の人が信じるとは思えません。 
絶対に、一度は、疑ってくれると信じています。 

 
民主主義は、ひとりの考えでは決定権を持つことがありません。 
必ず２人以上の意見によって、決定されます。 
それなのに、現在の日本では、影響力の強い人の言葉が優先されます。 

 
 
悪いレッテルを貼られた人の意見が、どんなに正しくても、相手にされません。 
上司は、自分が無知なのに、部下に対しては、もっと勉強するように言います。 
上手に話が出来る人はそれだけで頭が良いように思われがちです。 

 
このようなことからも、私は良い評価をされる要素を持ち合わせていません。 
だから、間違っていても、私の力だけでは、何も変わることがありません。 
(私は自分の生き方だけに、責任を持てばよいと思っています。) 
 
もしも、何か変わることがあるなら、それは私の意見に同意をした人の責任になります。 

 
少し、論点がずれたかもしれません。 
自分が正しいと思っていても、人の意見によって、それを行動できないこともあって、なか

なか自分の思うように出来ません。 
邪魔をされて、真っ直ぐ突き進むことが出来ません。 
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(自分が修正する前に、人に修正されてしまいます。) 
だから、人生は楽しいと思っています。  

2011/04/17 04:24

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

turusenbaさん、お早うございます。  
 
 

重ねてお尋ねします。貴殿は、日本の皇室を尊敬出来ますか？。日本の国旗日の丸に

敬意を表し、日本の国歌君が代を斉唱出来ますか？。靖国神社に参拝し、英霊に感謝出

来ますか？。  

 
如何でしょうか？再度お答え下さい。  

 

2011/04/17 05:15

Commented by pioneer48 さん 

 
To turusenbaさん  

 
>他の方の質問にも対応できると思いますので、よろしくお願いします。 
> 
 
私も「他の方」の一人ですので 後のコメントをします。 

 
＞一部の悪いところがあるからといって、すべてを否定したような表現はいかがなもので

しょう。 

 
 
貴女のおっしゃっている事は、「麻原彰晃だって一部の悪いところがあるから 

 
といって、すべてを否定したような表現はいかがなものでしょう。」と 

 
五百旗頭に対し比喩して言っているようなものです。 

 
五百旗頭とはそのような輩だという認識が無いから、貴女のような疑問が 

 
湧いて五百旗頭を弁護してしまうのです。反省しなさいね。(^^  
 

 

2011/04/17 07:52Commented by turusenba さん 

To pioneer48さん  
 
>貴女のおっしゃっている事は、「麻原彰晃だって一部の悪いところがあるから 
>といって、すべてを否定したような表現はいかがなものでしょう。」と 
>五百旗頭に対し比喩して言っているようなものです。 
 
私のブログ全体を見ていただくと分かると思いますが・・・ 
すでに、麻原彰晃のすべてを否定していません。 
私自身が痛手を負ったことでも、相手を否定していません。 
冷静な判断で、その痛手を克服しようと考えています。 
冷静な判断とは、自分だけの意見、自分と同じような意見ではなく、相反する意見を取り

入れて、相手を優先するようにしました。 

 
五百旗頭氏や菅氏あるいは、民主党を変えるには、彼ら自身が反省しないと何も変わり

ません。 

 
“過去と人を変えることは出来ない。変えることが出来るのは、未来と自分。” という言葉

がありますが、自分自身がゆるぎない信念を貫き通すしかありません。 
ゆるぎない信念は、誰もが持っているでしょう。  
自分が否定したい人にも、信念はあるのです。 そう考えたとき、相手の信念を受け容れ

て、・・・ 自分を 低の人間と評価させてでも、守るべきことは守らなければなりません。 

 
守るべきことは、自分の命に代えてでも、“自分の子孫、地球上の平和” です。 
これは誰にも共通した信念ではないでしょうか？  
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いいえ、ある人は、“自分の命” “自分の名誉 ・栄光”と答えるでしょう。 
でも、考えてみてください。 これらはその人が亡くなれば、逆転する可能性があります。 
亡くなる前に、それを証明してくれたのが、麻原彰晃だと私は考えています。 

 
現在は、首相になっても、名誉も栄光も手に入った実感が得られません。  
そんな社会になっては、とても淋しくなります。 
“自分の名誉 ・栄光”が欲しい人には、たっぷりくれてやればいいのです。 
そうすれば、満たされた気分で死んでいくでしょうから。 

 

2011/04/17 07:56

Commented by turusenba さん 

私ごとですが、・・・ 
私は自分の村の住民には、そのような人がいないと信じています。 
村長を初めとする役職のある人は、冷静な判断で住民を守っていると考えて

います。 
だから、私はその制裁を受けているんだと思っています。 

 
矛盾しているように思える人がいるかもしれませんが、私の気持ちの中には矛盾はありま

せん。  
矛盾を感じた人は、その人の気持ちの中に、矛盾した感情があるのですから、これ以上

の説明は出来ません。 

 
これが、私の生き方です。 
私の生き方を多くの人に知っていただき、その中で、間違っているかどうかを、一人ひとり

の判断でしてほしいと願って、色々な人のブログ内にお邪魔しています。 

 
お邪魔しました。 すみませんでした。 

 

2011/04/17 09:09

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

turusenbaさん、お早うございます。  
 
 

もしかして貴殿は、こんな顔でしょうか(笑)？↓ 
 
 
＜ヽ｀∀´＞(爆笑)  

 

2011/04/17 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>自虐史観の防衛大臣って、日本大丈夫でしょうか？ 
 
いえ、五百旗頭真は防衛大学の学長です。もっとも北澤防衛大臣も怪しいですけど(^
^；。 
 
>首相の靖国参拝と反対する防衛大臣、単細胞の私には全く理解不能です。 
 
実は私もなんですよ(^^；。  

 

2011/04/17 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To turusenbaさん おはようございます。 
 
>だから、調べることも行ないません。 
 
あらあら。 

 
もうちょと元気出しましょうよ(^^；。 
 
貴方からは覇気が感じられないですよ？ 

 

2011/04/17 09:14Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

turusenbaさん、お早うございます。  
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それとも貴殿は、こんな顔でしょうか(笑)？↓  
 

 
(｀ﾊ´) (爆笑)  

 

2011/04/17 09:14

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
機能はご苦労様でした。 

 
>国債発行以外にも、どうしても財源を増やしたければ、パチンコ税導入とか、宗教法人

への課税を導入すれば良いです。 
>また、ODAとか、外国人留学生への奨学金とか、国連とか、やめれば良いのです。 
 
もう、私も全く一緒の意見です。 

 

2011/04/17 11:35

Commented by turusenba さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
どうも、 ＾＾ｖ 

 
私の中学時代の通称は、“ブスル” です。 
「ブスの千鶴だから、ブスル。” とある男子がふざけて言ったのが始まりで、これに決まり

ました。 
中学時代は悲しかったですが、社会人になって “つる姫” という通称になってから思いま

した。 
つる姫は、土田よしこさんの漫画から来ています。 

 
結局、美しさからかけ離れています。 
そんな私ですが、・・・  友人に数人の “千鶴さん” がいますが、“ブスル” と呼ばれるの

は私だけです。 
たぶん、世界中で私だけだと思います。 
そう思ったら、とっても素敵な通称に感じるようになりました。 

 
さらに、中学時代の同級生がどこかで “ブスル” という言葉を聞けば、私を思い出してく

れると思います。 
私にとって、こんなに素敵な言葉はありません。 

 
.:♪*:.:♪*:･'(*⌒―⌒*))).:♪*:･ 
 
あなたにとっては、＜ヽ｀∀´＞ や (｀ﾊ´) に見える顔だと思います。 

 

2011/04/17 11:42Commented by turusenba さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

 
>貴方からは覇気が感じられないですよ？ 
 
覇気は、充分持ち合わせていますから、安心してください。 
ただ、あなたとは進路が別の方向だからそのように感じるのでしょう。 

 
お邪魔しました。 m(__)m  

 

2011/04/19 02:54Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

turusenbaへ(笑)  
 
 
懲戒免職された元痴呆(地方)公務員の貴様が(蔑)偉そうにほざくな(嘲)  
 
 
貴様には、『馬鹿は死ななきゃ治らない』が、相応しいだろ(－＿－メ)  
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2011/04/19 06:11Commented by turusenba さん 

大事なことは 自分の一生を どうまとめるかです。 
 （石川 洋） 

 
人に対し、嫌な言葉を言うことの方が、人として悲しいと思います。 
特に、その相手のブログにコメントをするのではなく、第三者のブログ内に書き込みをする

行為は、とても悲しいことだと私は思います。 

 
私はエーリヒ・ハルトマン さん が、どこの誰だか分からないです。 
あなたは、私を特定できます。 
あなたの行為は、“犬の遠吠え” でしかないと思います。 

 
犬の遠吠えのような行為しか出来ない人が、どんな正義を語っても悲しいことのように感

じます。 

 

 

2011/04/19 08:49

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

turusenbaへ(笑)  
 
 

その言葉を(蔑)戦後の日本を駄目にした貴様に(嘲) 
 
 
全部返してやろう  
(－＿－メ)  

 

2011/04/22 13:17

Commented by 花うさぎ さん 

turusenbaさん、エーリヒ・ハルトマン さん 
 
議論になっていないようなので、以降は削除させて頂きました。 

 
そろそろお開きでお願いします。  
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